

El programa Interreg 2000-2006 generó 350 iniciativas a ambos lados del Pirineo

Más de 50 mujeres emprendedoras de Aragón y Francia se reunieron ayer en Sabiñánigo

SABIÑÁNIGO. La participación de las mujeres en los proyectos transfronterizos supera a la de los hombres y esta tendencia puede ir al alza. Así lo puso de manifiesto ayer el jefe de servicio de Fondos Europeos del Gobierno aragonés, Elías Maza, en el transcurso de las jornadas sobre mujeres emprendedoras de Aragón, Midi Pyrénées y Aquitania que reunieron en el parque Pirearium de Sabiñánigo a 56 asistentes y que hoy continúan las sesiones de trabajo en la Cámara de Comercio de Pau (Francia).

Las jornadas están organizadas por la Fundación Transpirenaica y la Fundación para el Desarrollo Socioeconómico del Alto Aragón (Fundesa) con el fin de promover contactos de cara a la puesta en marcha de los próximos proyectos financiados en el marco del programa de cooperación territorial 2007-2013, que sustituye hasta los ahora conocidos Interreg.

Entre 2000-2006 se ejecutaron en ambas vertientes de los Pirineos alrededor de 350 iniciativas, de ellas 90 promovidas desde la comunidad aragonesa con su correspondiente colaborador galo. Elías Maza indicó que la implicación de las mujeres "ha sido importante", tanto desde el punto de vista de proyectos "con un carácter de género importante, impulsados por, con y para este colectivo", como por su significación en el "conjunto del partenariado, las organizaciones transfronteri-



Las participantes se reunieron ayer en Pirearium y hoy se trasladan a Pau (Francia). SOLEDAD CAMPO

zas y todo tipo de propuestas". El nuevo plan 2007-2013, que tendrá como autoridad de gestión a la Comunidad de Trabajo de los Pirineos, empezará a funcionar en enero de 2008, dotado con 240 millones de gasto público, frente a los 160 del periodo anterior.

Los encuentros de inmersión hispano francesa para fomentar el bilingüismo a través de un ta-

ller de alabastro, impulsados por la Asociación para el Desarrollo e Igualdad de la Mujer en Aragón y la Asociación Volver a Empezar de Francia, que persigue la reinserción laboral de profesionales que dejaron su trabajo para dedicarse a la familia, fue una de las experiencias que se expusieron.

En la inauguración, el consejero de Transportes, Alfonso Vi-

cente, el presidente de la Cámara de Comercio, Manuel Rodríguez y el alcalde de Sabiñánigo, Carlos Iglesias, coincidieron en resaltar que la cooperación transfronteriza pasa por la mejorar las comunicaciones. "La mujer emprendedora es la figura renovada de lo que ha sido la mujer tradicional en el Pirineo", afirmó Vicente.

SOLEDAD CAMPO